

JUNGSCHAR ST. STEFAN – Bericht für das Pfarrblatt Mai 2018

Gleich zweimal waren unsere Jungscharkinder bei nicht alltäglich vorkommenden Ereignissen und natürlich beim jährlichen Osterbasar „im Einsatz“.

Am 9. Feber 2018 feierte unser **Pfarrer Martin** seinen **40.Geburtstag**. Die Kinder überraschten ihn mit der gesanglichen Mitgestaltung seiner Geburtstagsdankesmesse und sangen ihm nach der hl. Messe in der Kirche ein Geburtstagslied. Und jedes der Kinder überreichte ihm eine Blume und gratulierte. Mit dabei waren auch Margot u. Christina Lackner sowie das Bläserquintett der TK Matschiedl.



40. Geburtstag von Pfarrer Martin am 09. Feber 2018

Am **Ostermontag**, dem 2. April 2018 hießen die Köstendorfer Kinder und die Jungscharkinder mit Gedichten und Blumengrüßen Bischof Dr. Schwarz herzlich willkommen. Während der Messe sangen die Jungscharkinder das „Santo, santo“ und das „Vater unser“.

Bischof Dr. Alois Schwarz zelebrierte an diesem sonnigen, wolkenlosen Tag eine Dankesmesse für den Abschluss der Renovierungsarbeiten an der Kirche.



Mit Bischof Dr. Schwarz am Ostermontag 2018 in Steben

Und nicht zu vergessen gab es am **5. Fastensonntag**, dem 18. März 2018 auch noch den jährlichen **Osterbasar** und die gesungliche Mitgestaltung der Familienmesse, musikalisch begleitet von Margot und Christina Lackner.

In vielen fleißigen Stunden Arbeit boten die Jungscharkinder ihre toll dekorierten Kerzen, Weihwasserfläschchen, Osteraufhänger und Osterkarten nach der hl. Messe vor der Kirche zum Verkauf an. Dies wurde von den Kirchenbesuchern voller Begeisterung angenommen und fleißig gekauft.



Die Jungscharkinder beim Osterbasar am 18. März 2018

Karin Vielgut